

# Sitzung des BDK- Landesvorstandes in Aschersleben

17.03.2018

**Am 13./ 14.03.2018 traf sich der Landesvorstand zu seiner ersten Sitzung im Jahr. Neben der Befassung mit einigen verbandsinternen Angelegenheiten wurden auch mehrere Beschlüsse gefasst. Zentraler Punkt war dabei, dass der Landesvorstand die aktuell sehr positive Mitgliederentwicklung zur „Chefsache“ gemacht hat.**

Am 13./ 14.03.2018 traf sich der Landesvorstand zu seiner ersten Sitzung im Jahr.

Neben der Befassung mit einigen verbandsinternen Angelegenheiten wurden auch mehrere Beschlüsse gefasst. Zentraler Punkt war dabei, dass der Landesvorstand die aktuell sehr positive Mitgliederentwicklung zur „Chefsache“ gemacht hat.

Nach der Berichterstattung unserer Tarifvertreterin Sigrid Rohbock zur Teilnahme an der Bundesfachtagung des BDK/ Tarif in Düsseldorf wurde ein Beschluss gefasst im politischen und parlamentarischen Raum eine Gesetzesinitiative zu bewegen, welche die regelmäßige und zeit- und inhaltsgleiche Übernahme des Tarifabschlusses für den öffentlichen Dienst regelt.

Weiterhin wurde ein Prüfauftrag beschlossen, die bundesweite jährliche Veranstaltung „Kripo- Inter“ in Sachsen- Anhalt durchzuführen.

Hanno Schulz

Pressesprecher

Schlagwörter

**Sachsen-Anhalt**

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)